



NOTA DE PRENSA N° 316– 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Javier Diez Canseco: Ley que promueve vacancia de presidentes regionales es antidescentralista

Por Segundo Matta Colunche



Ex congresista de Gana Perú dijo que hasta el momento no se han transferido todas las competencias a los gobiernos regionales y encima se promueven Leyes contra la descentralización.

El ex congresista de Gana Perú, Javier Diez Canseco, se mostró contrario a la Ley que promueve la vacancia de los presidentes regionales debido a que criminaliza la participación de éstos, vinculada a la defensa de los ciudadanos que ocupan un determinado territorio y que ven en peligro sus derechos fundamentales.

“Es una iniciativa antidescentralista y pretende quebrar la representación del presidente regional o autoridad local elegida por el pueblo.

La Ley tiene nombre propio, es una Ley contra Gregorio Santos, pero afectará a los demás gobernantes regionales del Perú”, dijo.

Recordó que en los últimos gobiernos no se han transferido todas las competencias a los gobiernos regionales y rechazó que ahora se pretenda legalizar una situación inaceptable como es el caso del congelamiento ilegal de cuentas por parte del Ministerio de Economía y Finanzas. “El presupuesto asignado no puede ser intervenido por el MEF, sólo se puede hacer por una orden judicial, por lo tanto es un atropello a la autoridad regional”.

MODELO ECONÓMICO

Diez Canseco cuestionó al mismo tiempo al actual modelo económico neoliberal que no muestra ninguna actitud legal para corregir el actuar irresponsable de la minería en el Perú, “si bien deben desarrollarse estas actividades, pero deberían ajustarse a determinados parámetros que tengan que ver con el respeto al medio ambiente y sin afectar las cabeceras de cuenca”.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Dijo además que el país debe tener mayor participación en la renta que la minería genera para la población y tener un impacto concreto en ese terreno.

Para el parlamentario socialista, el actual gobierno evidencia que ha abandonado el programa por la Gran Transformación que presentó al país en campaña, y ahora es un gobierno crecientemente captado por los grandes intereses del poder económico.

Para el conflicto Conga propuso solucionarlo mediante un diálogo sin imposición que hasta momento no llega a producirse y responsabilizó al premier Valdés y al presidente de la República por la intransigencia.

UNIDAD DE LA IZQUIERDA

Javier Diez Canseco propuso buscar la unidad con las fuerzas que están por el cambio, “poner por delante lo que nos une y no lo que nos divide, tampoco protagonismos personales, sino intereses colectivos, desarrollar campañas que permitan organizar la fuerza social que hoy no está organizada, evitar los errores de Gana Perú que no tiene de tras una organización social y política debidamente articulada”.

De otro lado señaló que un gobierno de izquierda debe tener la capacidad y voluntad de cumplir las propuestas hechas en las elecciones y movilizarse para que se lleven a la práctica. “No estuvimos a la altura en este terreno, pero a futuro hay que estarlo para afrontar las elecciones del 2014-2016”, indicó.

Sobre la reorganización de las fuerzas de izquierda, Diez Canseco dijo que es muy importante que se tenga que fortalecer, hay espacios parciales que deben avanzar a una articulación nacional más firme y con expresiones regionales.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 02 de julio de 2012.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**